



Retornos Mensuales

Bricksave

Visite el sitio

Actualizado 25 Dic 2022 07:06



Hable con el programa

6AM HOY POR HOY

Programas

# MinMinas: “Sí existe póliza de Bravo Petroleum, pero no aparece en el sistema”

Por otro lado, la jefe de la cartera de Minas reiteró que sigue el monitoreo permanente desde el PMU en Barranquilla tras el incendio ocurrido en días pasados



MinMinas: Sí existe póliza de Bravo Petroleum, pero no aparece en el sistema

Fotografía de una nube de humo negro provocada por incendio en un depósito de combustible en la zona industrial de Barranquilla EFE/ Oscar Berrocal



Juan Manuel Acosta 23/12/2022 - 7:36 h COT

En 6AM Hoy por Hoy de Caracol Radio habló Irene Vélez, ministra de Minas y Energía, sobre su visita a la ciudad de Barranquilla a propósito del incendio en la zona industria el pasado miércoles 21 de diciembre. Comentó que avanzan

**Barranquilla**, a propósito del incendio en la zona industrial el pasado miércoles 21 de diciembre. Comentó que avanzan con las dos maniobras: ofensiva y de control, para mantener a salvo el tercer tanque que también se encuentra en el mismo complejo, haciendo una cortina de agua que les permita evitar que se caliente más a partir de una serie de disparos y que el fuego se expanda más allá del segundo tanque que sigue en combustión.

“La **fuerza de Bomberos** ha tenido un gran éxito porque pese a que tenemos un contenedor con combustible jet, estamos con un control suficiente frente a ese riesgo”, comentó.

## Derrame en el río

Frente a un posible derrame en el río, la **ministra de Minas** afirmó que es otra de las situaciones que se ha mantenido bajo control y los expertos de **Ecopetrol** reiteraron que, por la manera en la que se están consumiendo los tanques, es poco probable que suceda. Sin embargo, desde el **Ministerio de Ambiente** lanzaron una alerta para que la empresa encargada tenga a la mano una lista de medidas preventivas y de mitigación en caso tal que se presente.

### Puede interesarle

- Continúan cierres en la vía 40 por incendio en empresa de hidrocarburos
- Continúan cierres en la vía 40 por incendio en empresa de hidrocarburos

## Calidad del aire

En el caso de la **calidad del aire** la situación no ha cambiado, pero sí existe una afectación y como explicaron con el derrame en el río, se tiene controlado:

“La gestión de la situación ha sido bien manejada y no ha crecido el impacto. Este es un complejo de almacenamiento de seis tanques, que cuatro son continuos. El primero era el que menos combustible tenía, pero fue el que ocasionó el incendio. Hay un riesgo, que consumiéndose estos dos, pueda llegar a un tercero. Se ha reducido la temperatura, afectando la erradicación de calor. El proceso de monitoreo sigue permanente desde el **Puesto de Mando Unificado** en Barranquilla”, comentó la ministra.

## ¿Afectaciones en el precio del combustible?

La jefe de la cartera de **Minas** dijo que el accidente no tendría que afectar el precio del combustible y se avanza con **Ecopetrol** en el manejo de una estrategia que garantice el abastecimiento hacia el Caribe y la zona de frontera.

## Póliza de seguro Bravo Petroleum

Sobre el particular, comenzaron a analizar la situación administrativa con el **sistema SICOM**, ya que en la plataforma no se encontraban subidos los documentos, donde más de 8.000 agentes, entre productores, refinadores y minoristas debían intervenir.

“No la encontramos, estamos con **SICOM** averiguando qué pasó. Recibimos un correo donde se nos adjuntó la póliza, que tiene la cobertura desde septiembre de 2022 hasta el mismo mes de 2023. El peor escenario es que no se tuviera. A nosotros nos queda la inquietud de por qué la póliza no estaba. No me quiero adelantar antes de avanzar a la investigación. A su vez, Confianza es la empresa que emite la póliza”, comentó.

## Escuche la entrevista completa en Caracol Radio

# Barranquilla

# Incendio

# Colombia

+ MÁS

### Últimas Noticias

Colombia tiene posibilidad de volver hoy al liderato en Táchira

Nadie responde por el robo a cuentas bancarias de gobernación de Putumayo

118 pistas aéreas clandestinas eran utilizadas por grupos ilegales en Venezuela

Capturan en Guatemala a presunto narco que distribuía cocaína suramericana a EE.UU

EE.UU., crítica decisión del régimen Talibán frente a libertades para mujeres

En esta navidad se han registrado 49 siniestros viales e impuesto 900 comparendos



Últimas n...



Deportes



Entreteni...



Coronavir...



De

También en la web

Recomendado por Outbrain



### Viajeros: ojo a los cierres viales a nivel nacional

Caracol Radio



### Judicializan a cuatro personas señaladas de defraudar una empresa en Ibagué

Caracol Radio

El siguiente artículo se está cargando .



Asociado a:



[Contacto](#) | [Contacto Ventas](#) | [Newsletter](#)

[Pago electrónico clientes](#) | [Alta de Clientes](#) | [Registro de proveedores](#)

[Aviso legal](#) | [Política de Protección de Datos](#) | [Política de cookies](#) | [Configuración de cookies](#) | [Transparencia](#) | [Código Ético](#)



Bogotá Directo

**Noticiero Caracol** Alfonso Ospina

